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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "SACCHI DI AMIANTO IN CORSO GROSSETO" PRESENTATA IN 
DATA 5 GIUGNO 2018 - PRIMA FIRMATARIA CANALIS.  
 

La sottoscritta Consigliera Comunale,    
 

PREMESSO 
 
che si stanno svolgendo i lavori di abbattimento del cavalcavia di corso Grosseto; 
 

CONSIDERATO CHE 
 
- ad aprile 2018 è stato rimosso un grosso quantitativo di amianto; 
- l'amianto è stato riposto in sacchi bianchi, poi lasciati sul posto, di fronte ai palazzi; 
- i sacchi sono attualmente collocati su tutto l'asse di corso Grosseto e corso Potenza, 

all'inizio e al termine del cavalcavia;     
 

INTERPELLA   
 
La Sindaca e l'Assessore competente per conoscere: 
1) le tempistiche di spostamento in sede idonea di questo materiale nocivo; 
2) le motivazioni per le quali l'amianto non sia stato posto in luogo idoneo immediatamente 

dopo la sua rimozione.    
 

F.to Monica Canalis   


